



第26号  
諫早高校  
附属中学校  
研究部



選手宣誓

「諫動の瞬諫」をテーマに、附属中学校・諫早高校合同の体育大会を5月11日（土）に実施しました。例年9月に開催していましたが、温暖化が進み、熱中症等の健康への深刻な影響が懸念されるため、5月に実施しました。年度が始まつて一か月後に実施するということで、準備期間が短いことが心配材料でした。特に一年生は小学校から入学してわずかな期間で演技の準備や、体力的な心配もありました。

しかし、それらの心配も三年生が熱心に集団演技のダンスを教えたり、休憩を入れた時間枠を工夫をしたりすることで解決できました。

その甲斐あって、集団演技は見事に三学年そろったダンスを見事に披露できました。

各ブロックでの応援活動は、どのブロックも文字通り魂がこもつた素晴らしいものでした。練習からそれぞれブロッククリー

きました。

その甲斐あって、集団演技は見事に三学年そろったダンスを見事に披露できました。

各ブロックでの応援活動は、

各競技にも真剣に楽しく取り組んで、一生懸命応援しました。

みんなの仲もとても深まり、

「諫動の瞬諫」となりました。

